

REGIONAL RIDE

Le 3 juin prochain, les participants à la 2nd VISE MUSTANG RIDE pourront aussi faire une balade pour découvrir la région.

The 3rd June, participants of the 2nd VISE MUSTANG RIDE will also be able to go for a walk and discover the region.



Ayant la chance de vivre dans une région magnifique, les organisateurs de la VISE MUSTANG RIDE souhaitent permettre à leurs participants de la découvrir. Ainsi, un **Road-Book** clair et précis, à la portée de tous, sera-t-il proposé. Complété d'informations touristique-culturelles, il permettra de sillonner les petites routes des campagnes verdurées de la **Basse-Meuse**, du **Plateau d'Aubel** et du **Pays de Herve**, tout en découvrant des lieux et des sites extraordinaires, parmi lesquels le fabuleux **Cimetière Américain de Henri-Chapelle**.

Having the good fortune of living in a magnificent region, the organisers of the VISE MUSTANG RIDE wish to allow their participants to fully discover same. As such, a clear and precise **Road-Book**, within everyone's grasp, will be available. Supplemented with cultural and tourist information, it will allow one and all to meander around the small country roads of the **Basse-Meuse**, the **Plateau d'Aubel** and the **Pays de Herve**, coming across extraordinary spots and sites, among which the fabulous **American Cemetery of Henri-Chapelle**.